

خرجوا الى جزيرة سيلان بعد جوع وعطش وشدة اشد وقدم
على صاحبى ابو محمد بعد سنة وقد زار القدم وزارها مرة
ثانية معى ،

ذكر العيد الذى شاهدته معهم ولما تم شهر رمضان
بعث الوزير الى بكسوة وخرجنا الى المصلى وقد زينت الطريق
التي يمر الوزير عليها من دارة الى المصلى وفرشت الثياب فيها
وجعلت كتاتي الودع يمنة ويسرة وكل من له على طريقه دار
من الامراء والكبار قد غرس عندها النخل الصغار من النارجيل
واشجار الفوفل والموز ومد من شجرة الى اخرى شرائط وعلق منها
للجوز الاخضر ويقف صاحب الدار عند بابها فاذا مر الوزير

tigues, ils arrivèrent à l'île de Ceylan. Au bout d'une année,
mon camarade Abou Mohammed vint me retrouver. Il avait
visité le Pied (d'Adam), et il le revit en ma société.

RÉCIT DE LA FÊTE À LAQUELLE J'ASSISTAI EN COMPAGNIE
DES INSULAIRES.

Lorsque le mois de ramadhân fut achevé, le vizir m'en-
voya des vêtements, et nous nous rendîmes à l'endroit con-
sacré aux prières. Le chemin que devait traverser le mi-
nistre, depuis sa demeure jusqu'au lieu des prières, avait
été décoré; on y avait étendu des étoffes, et l'on avait placé,
à droite et à gauche, des monceaux (littéral. des *cotta*;
voyez ci-dessus, p. 122) de cauris. Tous ceux d'entre les émîrs
et les grands qui possédaient une maison sur ce chemin
avaient fait planter près d'elle de petits cocotiers, des aré-
quiers et des bananiers. Des cordes avaient été tendues d'un
arbre à l'autre, et des noix vertes y avaient été suspendues.
Le maître du logis se tenait près de la porte, et quand le